
 

 

第 1199 回例会 2024 年 4 月 16 日 

□司  会          水野 泰雄君 

□開会点鐘              清水 一典君 

□R ソング  「上田六文銭 RC の歌」 

 

□委員会報告 

 

飯島伴典君が能登の地震

で被災された珠洲市へ炊

き出しに行きました。能

登半島の状況などお話い

ただきました。 

 

清水 一典君                    

本日は、恒例の「美穂ヶ池」

の清掃活動です。ご苦労様

ですがよろしくお願いいた

します。 
先日 11日に上田城の桜の

花を見に行った時は 5 分咲

きでしたが、今はもう満開になったようです。お

城の門の前のしだれ桜がとてもきれいでした。多

くの花見客で上田城は活気がありました。   

美穂ヶ池の桜もきれいに咲いていると思います。

楽しみです。春はいろいろな花が咲き楽しませて

くれる季節ですが、同時に雑草も成長が早く草と

の戦いが始まります。体を動かすことは健康に良

いことと思いながら草取りをやろうと思います。

気温も温かくなり外に出る機会が増えてきますの

で、気持ちの良い春を大いに楽しみましょう。 

 

 

水野 泰雄君 

１. 地区事務所より 

・「地区研修・協議会」御礼及びご報告 

２. 東信第一・第二グループガバナー補佐様より 

・IM・会員セミナー 御礼と DVD・フォトブ

ック送付のご案内 

３. 桐生赤城ロータリークラブ 様 

・交流会 御礼 

                           

 

青木 丈典君             

清水一典君  美穂ヶ池清掃宜しくお願いします。

桜満開でしょうね。楽しみです。 

水野泰雄君  今日は美穂ヶ池です。１年ぶりの

桜を見ましょう。 

中澤信敏君  美穂ヶ池桜楽しみながら清掃頑張

りましょう。 

山崎芳雄君  桜がきれいな季節になりました。 

生川秀樹君  立科町も桜が満開になりました。

通常上田よりも１週間遅れるの

ですが今年はほぼ同時でした。 

飯島伴典君  珠洲市へ炊き出しに行ってきまし

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 

本 日  18 2 0 88.89％ 

前々回 16 8 4 75.00％ 

出席・会報・ニコ BOX 報告 

例 会 日 誌 

会 ⾧ 挨 拶 

幹 事 報 告 



 

 

第 1199 回例会 2024 年 4 月 16 日 

慶祝・ロータリーの友紹介 
  クラブ協議会(新旧引継ぎ会) 
※４月 30 日・5 月７日は休会です。 

た。できることをやるしかない

ですね。 

斉藤 仁君  本日は皆さんできれいにしましょ

う。 

吉田 穣君  美穂ヶ池の桜どうですかネ！楽し

みです。 

青木丈典君  本日の清掃天気に恵まれよかった

です。 

 

 

ニコ BOX 喜投額 4/16:12,000 円（目標:17,000 円／回） 

今年度累計:489,000 円（進捗率:95.8%／30 回） 

 
上田東急 REI ホテルで食事をしてから、美穂ヶ池

に集合。北村職業・社会奉仕委員長より作業の説

明があり、清掃作業を行いました。今年は満開の

桜の中での作業となりました。 
また、倒木した桜の木の伐採も行いました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

肥田野秀知君 西澤 尚夫君 松澤 一志君 

5 月 14 日例会予定 

美穂ヶ池清掃  


